



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 19 avril 2023

Nomination du vice-président du Conseil général de l'armement, l'ingénieur général de 2^e classe de l'armement (2^e section) Christophe Salomon

- **Sur proposition de Sébastien Lecornu, ministre des Armées, l'ingénieur général de 2^e classe de l'armement (2^e section) Christophe Salomon est nommé vice-président du Conseil général de l'armement, par arrêté du ministre des Armées en date du 13 avril 2023.**
- **Il succède à l'ingénieur général de l'armement (2^e section) Hervé Guillou, que le ministre remercie pour son action.**

Le Conseil général de l'armement (CGARM) est présidé par le ministre des Armées et la fonction bénévole de vice-président est traditionnellement confiée à un cadre dirigeant de l'industrie.

Le CGARM est une instance consultative du ministère des Armées, présidée par le ministre. La fonction bénévole de vice-président est traditionnellement confiée à un cadre dirigeant de l'industrie. Le CGARM est compétent pour donner des avis sur les questions relatives à l'armement, aux industries de défense et aux corps militaires de l'armement : ingénieurs de l'armement (IA) et ingénieurs des études et techniques de l'armement (IETA).

Pour mener à bien ses missions, le CGARM s'appuie sur une structure permanente dirigée par la secrétaire générale du conseil.

Biographie de l'ingénieur général de 2^e classe de l'armement (2^e section) Christophe Salomon

Diplômé de l'École polytechnique en 1994 et de l'ISAE-SUPAERO en 1999, Christophe Salomon débute sa carrière au ministère des Armées où il occupe divers postes au sein de la Direction générale de l'armement (DGA). Il y pilote de nombreux programmes d'envergure, principalement dans le domaine des systèmes d'information du ministère.

En 2012, il intègre le cabinet du ministre de la Défense, Jean-Yves Le Drian, en qualité de conseiller technique, puis de conseiller pour les affaires industrielles, rôle qu'il occupera pendant toute la mandature, jusqu'en 2017.

En 2017, il rejoint le groupe EDF (Electricité de France) en tant que directeur des systèmes d'information, en charge également de la transformation numérique du groupe et de sa cybersécurité, animant ainsi une filière de près de 6000 collaborateurs.

Depuis 2020, il est membre du comité exécutif du groupe Thales, en qualité de directeur général-adjoint, et à la tête de l'activité « systèmes terrestres et aériens ». Il dirige ainsi une équipe de plus de 12000 personnes, présents dans 24 pays, dans le domaine des radars, de la défense aérienne, de l'optronique, des systèmes terrestres et de la gestion du trafic aérien.

Contact media :

Centre media du ministère des Armées
media@dicod.fr
09 88 67 33 33

Délégation à l'information et
à la communication de la défense

DICoD

Centre media du ministère des Armées
60 boulevard du général Martial Valin
CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15